



Jean-Claude Jaffé
vous invite à commander

Où va l'école catholique ?

Origines, actualité,
quelques pistes pour assurer l'avenir.

À la lumière de quelques grandes figures de l'éducation chrétienne (Jean-Baptiste de La Salle ou Jean Bosco par exemple) à l'aune de l'enseignement des papes, l'auteur interroge l'anthropologie chrétienne.

Dans un monde déstructuré, quel message apporte-t-elle aujourd'hui ? À l'instar de l'écologie intégrale, l'éducation intégrale est-elle la voie salvatrice de notre système éducatif ?

Dans le débat politique actuel, l'auteur esquisse des pistes concrètes pour l'école catholique, en fidélité à l'esprit de ses fondateurs, dans un climat où la foi fait vivre, dans la confiance, la liberté au service de la justice.

Loin des turbulences médiatiques, dans un souci constructif, il s'agit de revisiter sereinement le contrat qui associe l'Enseignement catholique à l'État, sans occulter les difficultés économiques, sociales et spirituelles. Comment faire vivre authentiquement le « caractère propre » en tenant compte des évolutions sociétales, avec une proposition évangélique sans prosélytisme ?

Jean-Claude Jaffé, a consacré sa vie à l'Enseignement catholique comme service d'Église. Il a été enseignant, formateur, gestionnaire, chef d'établissement, enfin directeur diocésain de l'Enseignement catholique de 1995 à 2017 (Auch, Pamiers, Toulouse). Il est chroniqueur littéraire à Radio Présence.

Format 130 x 210 – 152 pages – sur papier velours 80 gr – parution septembre 2024

je commande..... exemplaire(s) du livre *Où va l'école catholique ?*

au prix de 17 € (franco de port)

Total =..... euros (franco de port)

que je règle par chèque à l'ordre de

Saint-Léger éditions, 1, chemin des pièces Bron 49260 Le Coudray-Macouard

IBAN FR76 1027 8394 3700 0217 0820 246 – BIC CMCIFR2A

Commandez sur notre site
saintlegerproductions.fr
(en page d'accueil)

Nom – Prénom.....
Société.....
Adresse.....
.....
..... Code postal.....
Ville.....
Pays.....
email.....